
公益社団法人調布市体育協会 

令和３年度第４回理事会 議事録 

 

 

１ 開催日時  令和４年３月３日（木）午後６時～午後７時１５分 

 

２ 開催場所  オンライン会議システムによる開催 

 

３ 出席者   理事総数 １６名 

出席理事 １４名 

     会長   林 清一 

             副会長  金子日出澄 山口昌之 

             専務理事 折田英文 

常任理事 植松真徳 瀧柳嘉市 秋沢淳雄 

理事   矢幡秀治 新井富一 長田克巳 髙橋美智代 

 曽木憲一 稲山孝樹 八角千里 

欠席理事 田辺一男 樋口亘子 

        監事総数 ２名 

出席監事 小山 敦 徳永孝正 

 

４ 議長兼議事録作成者 会長 林 清一 

 

５ 決議事項 

（１）報告事項 

  ア 報告第１８号 代表理事・業務執行理事の職務執行状況の報告 

（２）決議事項 

ア 議案第 ５号 令和４年度事業計画（案）について 

イ 議案第 ６号 令和４年度収支予算（案）について 

ウ 議案第 ７号 資金調達及び設備投資の見込み（案）について 

エ 議案第 ８号 令和４年度事業等契約先（案）について 

オ 議案第 ９号 調布市ラグビーフットボール協会の入会について 

カ 議案第１０号 令和３年度第２回定時総会招集について 

（３）その他連絡事項 

 

６ 議事の経過の要領及びその結果 

定刻会長が議長席に着き開会を宣し、本理事会は定款第３５条の規定に定める過半数を満たし

ており、適法に成立した旨を告げ、次の議案の審議に入った。 

 



（１）報告事項 

ア 報告第１８号 代表理事・業務執行理事の職務執行状況の報告 

各理事より資料に基づき職務執行状況の報告がなされ、特に質問等もなく了承を得た。 

 

 

（２）決議事項 

ア 議案第５号 令和４年度事業計画（案）について 

[説明・質疑等の要旨］ 

[理事] コロナの影響で開催出来なかった事業もたくさんあったと思う。令和４年度の事業を遂行

するにあたり開催の可否を判断するプロセスが非常に大事になってくる。この辺の整理は事務局

内でしっかり出来ているのか。 

[事務局] 開催時期の感染状況を踏まえた中で、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置への対応も

含め、事務局内で協議し、会長・副会長への確認、市主催の場合は調布市とも協議し開催可否を

決定している。令和４年度も同様の手順で進める。 

[理事]体育協会としての主体性を持つ、また決定するまでの流れを加盟団体を含め参加される方

にもしっかり理解頂けるようなアナウンスやシステムを作る良い時期だと思う。これまでは最終

的な結果を報告するだけになっていたので、決まるまでの経緯も分かりやすく説明できるように

してもらいたい。 

[理事]駅伝について、最初の一報を聞いた時に、それぞれの立場はあるが、開催方法を模索する

中で苦渋の判断をしたというよりは、世論でそちらに動いた方が良いのではないかと後ろ向きの

撤退に感じた。また、駅伝中止の理由に学校の休校等が書かれていたが、駅伝中止の理由には該

当しないと感じた。体育協会はスポーツの推進、スポーツ振興課はスポーツ施策を積極的に進め

る立場である。スポーツをやる事の大切さ、スポーツの場を提供することの大切さをもう少し発

信すべき。コロナ禍になってからの体育協会、スポーツ振興課の情報発信はそのようなことが感

じられなかった。令和４年度は調布市のスポーツに関する宣言も含め事業計画を打ち出している

ので、極力スポーツの場を市民に提供するという強い意志をもって進めて欲しい。 

 

次に採決に入り、全員異議なくこれを承認した。 

また、これらの書類を令和３年度第２回定時総会で報告することについても承認した。 

 

 

イ 議案第６号 令和４年度収支予算（案）について 

[説明・質疑等の要旨］ 

[理事] 例年通りの事業計画、予算になっていると思うが、事務関係の業務について、まだまだ外

部委託を含めた見直しが必要と思う。次年度は厳しいと思うが、職員の事務負担を軽減できるよ

うな方向で理事の皆さんにも議論に参加して頂きたい。その上で議論が集約されていけば会計業

務を含めた事務の効率化と経費の節減が出来ると思う。事務局の皆様には積極的にその議論に投

げかけを頂きたい。特に会計業務は専門分野でもあるので、どのようなかたちが一番適正なのか



など、ご提案いただきたい。１年かけて見直したい。 

 

次に採決に入り、全員異議なくこれを承認した。 

また、これらの書類を令和３年度第２回定時総会で報告することについても承認した。 

 

 

ウ 議案第７号 資金調達及び設備投資の見込み（案）について 

事務局より資料に基づき説明がなされ、この賛否を諮ったところ、全員異議なくこれを承認し

た。また、これらの書類を令和３年度第２回定時総会で報告することについても承認した。 

 

 

エ 議案第８号 令和４年度事業等契約先（案）について 

事務局より資料に基づき説明がなされ、出席の理事で委託先からの推薦となっている理事を除

き、この賛否を諮ったところ、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

オ 議案第９号 調布市ラグビーフットボール協会の入会について 

[説明・質疑等の要旨］ 

[理事] 組織が結成する前にラグビーを普及するために体育協会への加盟を相談されたことがあ

る。ラグビーワールドカップの関連事業の実施が少ない頃から、小学生のタグラグビー大会など

を開催し、今では多くの小学生が参加する事業となった。 

このように新しい団体、市内の新しい人たちが、組織、事業を立ち上げ、根付いてきていること

を応援したい。 

 

次に採決に入り、全員異議なくこれを承認した。 

また、調布市ラグビーフットボール協会の加盟について、令和３年度第２回定時総会で報告す

ることについても承認した。 

 

 

カ 議案第１０号 令和３年度第２回定時総会招集について 

事務局より資料に基づき説明がなされ、この賛否を諮ったところ、全員異議なくこれを承認し

た。 

また、新型コロナウイルス感染症の影響が予想される際は、定款１９条（決議等の省略）に基

づく対応についても、併せて承認された。 

 

（３）連絡事項 

本理事会の議事録の署名人は定款第３８条により、林会長、小山監事、徳永監事とする旨承認

された。 



以上、すべての議題について審議を終了し、令和３年度第４回理事会を閉会した。 

 


